



3 Pièces

54 m²

Réf. 8080

439 000 €

Mougins

Appartement à vendre (06250)

 **ESPACES
ATYPIQUES**

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans une ruelle pittoresque du village de mougins, cet appartement de 66,84 m² (54,57 m² loi carrez) a été entièrement rénové et modernisé avec soin. Offrant un calme absolu, à l'écart de la place principale, cet appartement bénéficie d'un agencement optimal avec ses différents espaces bien Délémités et sa mezzanine. Occupant le dernier étage, l'entrée s'ouvre sur une cuisine ouverte, donnant sur une belle pièce de vie baigné de lumière. Une mezzanine, surplombant le séjour, est agrémenté d'une verrière et abrite un espace bureau ainsi qu'une chambre. Un couloir Mène à une salle d'eau et ...

Located in a picturesque alley in the village of mougins, this 66.84 sqm apartment (54.57 sqm carrez law) has been completely renovated and carefully modernized. Offering absolute calm, away from the main square, this apartment benefits from an optimal layout with its different well-defined spaces and its mezzanine. Occupying the top floor, the entrance opens onto an open kitchen, leading to a beautiful living room bathed in light. A mezzanine, overlooking the living room, is decorated with a glass roof and houses an office space as well as a bedroom. A corridor leads to a shower room and a ...

ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES

www.residences-immobilier.com



ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES